

- ・進水式のご報告
- ・モチベーションアップPV
- ・今後の予定
- ・全日本インカレに向けて



## 進水式のご報告

10月1日に進水式が行われました。

進水式とは新しく来た艇を迎えるための式で、今回の進水式では470級の新艇を2艇迎えました。これから部員とともに走り抜けていく2艇は『疾風(はやて)』、『東風(こち)』と名付けられました。多くの来賓の方々に新艇が海に出るのを見届けていただきました。ありがとうございました。

## モチベーションアップ PV公開のお知らせ



Kyushu  
University  
Motivation up  
video

今年もモチベーションアップPVが完成しました！  
瑞紀、伊井の2人により熱意溢れるPVが作成されました。

YouTubeにて公開しておりますので、下記リンクよりぜひご覧ください！

九州大学ヨット部モチベーションアップ動画  
2022

## 全日本インカレに向けて

主将兼

470リーダー

山下龍司



いよいよこの一年間の活動目標である全日本インカレ団体戦が近づいてきました。今年、一年間は新型コロナウイルスの影響によって活動を制限されることなくコロナ以前のように練習を行い多くの大会に参加することができ、ほっとしています。「共闘」というスローガンの通り、470、スナイプ、マネージャーチームがともに切磋琢磨し、一人一人の成長を促し、チーム全体としてともに成長し全日本インカレ団体戦の総合優勝という大きな目標に向かってひたむきに歩み続け、闘う為の準備をしてきました。

470リーダーも兼任させていただいたので、470チームのことを少し話させていただくと、近年、九大のレギュラーは4年生が中心でしたが、今年は2年生がレギュラーの半分を占めており、尽きない向上心を武器に日々成長してくれました。自分たちがどうやったらインカレで実力を発揮し、上位大学とい勝負をして勝つことができるか、最後まで考え実行したいと思います。

一年間、この最後の勝負に勝つために一人一人が考え行動してきた成果を決戦の地、琵琶湖で十二分に発揮し、95代一丸となって闘いたいと思います。

## 今後の予定

第87回全日本学生ヨット選手権大会（団体戦）

11月2日(水)～11月6日(日)

場所：柳が崎ヨットハーバー

スナイプ  
リーダー  
奥田祐大



今年もインカレの時期がやってきました。今年のスナイプチームは4年生2人、3年生2人、2年生6人という、下級生が多い中で1年間練習してきました。下級生の成長がチームの成長にとって大切なことでしたが、1年間でメキメキと力をつけてきました。今年度は、ここ数年中止になっていた大会も全て開催され、多くのレースをこのチームで経験することができました。

琵琶湖インカレということで、特殊な海面で何が起こるかわかりませんが、これまでやってきたことを発揮すれば、メダル獲得も達成できます。

これまでご指導していただいたり、応援していただいたりしたOBの先輩方、保護者の方々など全ての人に良い報告ができるよう、チーム一同精一杯頑張るつもりです。ご声援、宜しくお願い致します。

マネージャー  
リーダー  
川野七海



お世話になっております。

マネージャーリーダーの川野です。

私たちが目標とする全日本インカレがいよいよやってきました。

今年1年間、日本一をとるために選手、サポートともに全力で取り組んできました。

マネージャーの新たな試みとして、470の鹿屋合宿に参加したり、個人遠征では1.2年生マネージャーのみで支援艇でのサポートを行うことで一人一人のレベルアップを図ってきました。

今年のマネージャーは1年生8人、2年生8人、4年生は5人の総勢21人です。九大ヨット部の強みは人数の多さから幅広いサポートができることだと思っています。今までの大会でトライアンドエラーを繰り返してきたため、万全の状態インカレに臨めるはずで

最後まで選手を信じ、全力で戦ってきます。温かいご声援のほどよろしくお願い致します。